
Pedido de Informação nº 02/2023
Da vereadora Patricia Janaina Gazeta e outros

Assunto: requer informações, nos termos do artigo 14,
inciso X, da LOMJR, sobre a destinação dos recursos
repassados pela Câmara Municipal, a título de sobras de
duodécimos em 2022.

Os Vereadores que este subscreve, no uso de suas
atribuições regimentais, após ouvido o Plenário, solicitam ao Chefe do
Poder Executivo Municipal, que nos preste a seguinte informação:

No final do exercício de 2022, a Câmara Municipal devolveu
aos cofres da Prefeitura, a importância de R$ 111.241,68, referente às
sobras de duodécimos do referido exercício.

Embora, sabemos que este dinheiro é devolvido e cabe ao
Prefeito dar a ele a destinação que julgar necessária, não cabendo ao
Legislativo determinar onde deverá ser aplicado, na ocasião ficou
conversado entre o Prefeito e a Presidente da Câmara, que tal valor
seria destinado a custear no que fosse possível, a instalação de câmeras
de monitoramento em pontos específicos, especialmente nas entradas e
saídas da cidade.

Como até o momento, tal procedimento não foi tomado pelo
Chefe do Executivo, solicitamos que nos informe se ainda pretende e
quando, realizar a instalação dessas câmeras de monitoramento, tão
importante para segurança de nossa cidade.

Sala das Sessões, 20 de junho de 2023.


